

16.11.2020

Liebe Eltern der vierten Klassen,

seit Jahren informieren die Schulleitungen beider Grundschulen in Ostbevern an einem gemeinsamen Elternabend im November die Eltern über den Übergang von der Grundschule in die Sekundarstufe I. Das ist in diesem Jahr leider nicht möglich, da nach aktueller Erlasslage momentan keine Elternabende in der Präsenz durchgeführt werden dürfen.

Aus diesem Grund haben wir eine PowerPoint-Präsentation vorbereitet, die Sie zu diesem wichtigen Thema „Welche Schule ist die richtige für mein Kind?“ umfassend informieren soll. Diese finden Sie auf der Homepage unserer Schule. Wir sind uns dessen bewusst, dass keine digitale Präsentation einen Elternabend vor Ort ersetzen kann, an dem man Fragen stellen oder Anmerkungen formulieren kann. Sollten sich in der Auseinandersetzung mit der PowerPoint-Präsentation Fragen ergeben, gibt es die Möglichkeit, mich in der Schule unter der Telefonnummer 90230 zu kontaktieren, damit ich diese beantworten kann. Neben diesem Angebot möchte ich auf den Elternsprechtag verweisen, an dem Sie sich mit den Lehrkräften über Ihr Kind austauschen können. Die Kolleginnen werden Sie beraten und Ihre Fragen gerne beantworten.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis in diesen herausfordernden Zeiten.

Mit freundlichen Grüßen aus Franz-von-Assisi-Schule,

Elke Hohage (Konrektorin)